

MÄNNER

... gehören nicht ins
FRAUENHAUS

**Schwer traumatisierte
Frauen müssen in den
meisten Frauenhäusern in
Deutschland hinnehmen,
dass Männer, die sich als
Frau bezeichnen, in ihre
Schutzräume aufgenommen
werden und sie dadurch re-
traumatisieren.**

Die schwarz-rote Bundesregierung will
2026 das sogenannte Selbstbestim-
mungsgesetz der Ampelparteien
evaluieren. Lasst sie wissen, dass Männer
im Frauenhaus nichts zu suchen haben!

Eine Aktion des Arbeitskreises Geschlechtsbasierte Rechte der Frau (Mail: AK-GRF-post@gmx.de)

Bitte aus-
reichend
frankieren